

Sección Página 10.07.2014 Inmobiliario 20

## Escrituran y certifican casas en Tamaulipas

## Realizan 148 mil acciones en lo que va del año en la entidad

a Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu) concretó 650 acciones de vivienda nueva en Tamaulipas, además de la entrega de escrituras y certificados para edificación de hogares.

Durante una gira de trabajo, el titular de la dependencia federal, Jorge Carlos Ramírez Marín, en compañía del gobernador de la entidad, Egidio Torre Cantú, repartió mil escrituras de casas adquiridas con créditos del Infonavit, la Comisión para la Regularización de la Tenencia de la Tierra (Corett) y del Instituto Tamaulipeco de Vivienda y Urbanismo.

A través de la Comisión Nacional de Vivienda (Conavi) y Sociedad Hipotecaria Federal (SHF) se entregaron certificados para edificar más de 150 casas que corresponden a la Cruzada Nacional contra el Hambre.

Durante la inauguración del fraccionamiento Los Almendros, Ramírez Marín explicó que los Organismos Nacionales de Vivienda (Onavis) trabaian de manera coordinada con autoridades estatales y municipales, factor que facilitó la entrega de subsidios y financiamiento para acceder a una casa. berto Cano Vélez.

Explicó que los beneficiarios pagan su vivienda en accesibles mensualidades menores a 700 pesos, con lo que se apoya a la economía familiar de estas personas.

También, en beneficio de los más necesitados se entregaron 123 escrituras que corresponden al Programa de Apoyo a los Avecindados en Condiciones de Pobreza Patrimonial para

Regularizar Asentamientos Humanos.

Torre Cantú agradeció al secretario de Sedatu la atención especial que ponen en los asuntos de Tamaulipas para resolverlos en beneficio de las personas que menos tienen.

Luego de cumplir con este compromiso, Jorge Carlos Ramírez Marín, el gobernador Egidio Torre Cantú y el presidente municipal de Reynosa,

José Elías Leal, inauguraron la Expo-Vivienda Tamaulipas 2014, organizada por los desarrolladores en el estado y cuyo objetivo es ofertar más productos en la entidad.

Durante esta gira, se contó con la presencia de los titulares de la Conavi, Paloma Silva de Anzorena; del Infonavit, Alejandro Murat Hinojosa; del Fovissste, José Reyes Baeza y de SHR, Al-

Tras lo realizado en Tamaulipas, durante el 2014 se han realizado 148 mil acciones de vivienda, muchas de ellas casas nuevas, a través del Fideicomiso Fondo Nacional de Habitaciones Populares (Fonhapo).

La Sedatu, a través del Fondo Nacional de Garantías para la Vivienda Popular (Fonhapo), apoyó a la Cruzada Nacional Contra el Hambre con más de 30 mil acciones para elevar la calidad de vida de la población, al beneficiar a 120 mil 200 mexicanos con la entrega de 13 mil 961 viviendas nuevas y 17 mil mejoramientos y ampliaciones del ámbito rural y urbano.

El subsecretario de Desarrollo Urbano y Vivienda, Alejandro Nieto Enríquez, destacó la importancia de las acciones, ya que estas contribuyen a los objetivos del Programa Nacional para la Prevención Social de la Violencia y la Delincuencia.

SE EDIFICARÁN

con el esquema dela Cruzada Nacional Contra el Hambre



Página 1 de 2 \$ 63900.00 Tam: 450 cm2



Fecha	Sección	Página
10.07.2014	Inmobiliario	20



Jorge Carlos Ramírez marín, titular de Sedatu, y el gobernador del estado, Egidio Torre Cantú, inauguraron un fraccionamiento.